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1
月
8
日
、
市
文
化
会
館
で
平
成
30
年
成
人
式
を
挙
行
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今
年
は
新
成
人
２
２
４
名
が
出
席
し
、
新
し
い
門
出
を
祝
う

と
と
も
に
旧
友
や
恩
師
と
の
再
会
を
喜
び
合
い
ま
し
た
。

　～新成人の誓いの言葉～
　昨今、社会は急速な科学技術の進歩により、時々刻々と変化し、
複雑化していきます。情報量が膨大になり、人間関係が難しくなっ
てきているのも事実です。そのような社会において自らの夢や目標
を実現するためにはしっかりとした自己のアイデンティティーとビ
ジョンを持つことが必要条件であると思います。そして一度ビジョ
ンを定めた後は、これまで自分が学んだこと、身に付けたことを基
本に、先輩方のアドバイスにも耳を傾け、最終的には自分の力でしっ
かりと考えて行動していきたいと思います。次の時代を担うのは私
たちです。まだ見ぬ世界に臆することなく、それぞれの一手を打ち
ましょう。
　成人としての決意を心に刻み、これからの人生を力強く歩んでい
くことを誓います。　　　　　　　　　　　　（成人式実行委員会作成）
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■ 榛 原 地 域

■ 室 生 地 域

■ 榛 原 地 域

■ 榛 原 地 域
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み ん な の 素 敵 な
メ モ リ ア ル

D a y !
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成人式実行委員会のみなさん
　　　　　　　ありがとう !

実行委員長　川本 涼輔さん（大宇陀）

今日まで多くの方々に支えられ、成人を迎える
ことが出来ました。少しでも立派な姿を見せら
れるよう、これからも精進していくつもりです。

副実行委員長　田中 大樹さん（大宇陀）

多くの人に支えられ成長させていただき感謝し
ています。これからは自覚を持ちお世話になっ
た方々に恩返しできるように頑張ります。

副実行委員長　佐藤 拓実さん（室生）

20 年間何不自由なくここまで育ててくれてあ
りがとうございます。たくさんの愛情を注いで
くれた分、周りを幸せにできる大人になります。

副実行委員長　太田 真さん（榛原）

今までたくさんの人にお世話になり成人を迎え
ることができました。これからはその人達に恩
返しができるように努力していきます。

西谷 瑞稀さん（大宇陀）

20 年という節目を今日こ
のように迎えることができ
たのも家族をはじめ支えて
くれた沢山の方々のおかげ
です。感謝を忘れずこれか
らも頑張ります。

平岡 加帆さん（大宇陀）

成人式を迎え今まで支えて
下さった多くの方々に感謝
の気持ちでいっぱいです。
これからはその感謝の気持
ちを忘れず恩返しをしてい
きたいです。

福谷 真奈さん（大宇陀）

私は春からずっと夢だった
美容師になります。学生
から社会人へと気持ちを切
り替えて日々努力していき
ます。実行委員できて楽し
かったです。

上野 麻里さん（菟田野）

今日まで多くの方々にお世
話になり、成人を迎えるこ
とができました。
これからは、大人としての
自覚を持ちがんばっていき
たいと思います。

鉢上 光樹さん（菟田野）

大器をつくるには、急ぐべ
からずこと。－吉田松陰－　
成ろうと焦らず、時間をか
けて、自分なりの「大人」
を見つけていきたいです。

鈴口 智也さん（菟田野）
小・中・高・大学と進むに
つれ、多くの魅力的な方に
出会いました。20 代も出
会いを大切にし、自分も魅
力的な人間になれるよう精
進したいです。

薄木 菜桜さん（菟田野）
両親や周りの方々のおかげ
で成人を迎えることができ
ました。本当にありがとう
ございます。これからは少
しでも恩返しできるように
頑張ります。

釜谷 徳栄さん（榛原）
たくさんの人々に恵まれて
成人を迎えることができま
した。感謝を忘れずに努力
を続け、何かの形で恩返し
できるように頑張りたいと
思います。

日野原 麟太朗さん（榛原）
今までたくさんの支えが
あって、こうして成人式を
迎えることができました。
これからは、社会の一員と
して支える側の人間になり
たいです。

無事成人式を迎える事が出
来たのは、支えてくれた家
族や友達、周りの方がいて
くれたからこそです。感謝
の気持ちを忘れず頑張りた
いと思います。

眞﨑 魁斗さん（室生）

成人式を迎えられたことを
嬉しく感じ、実行委員に携
われたことは、良い経験と
なりました。これからも成
人としての自覚をもち、頑
張りたいです。

柏谷 真基さん（榛原）

実行委員のみなさん、
お疲れさまでした！
来年度成人を迎える方、
実行委員として、成人式
を企画してみませんか？

　昨年 8月に各地域のみなさんからご応募い
ただき、結成された成人式実行委員会。
この成人式は、みなさんが企画 ･立案 ･ 運営
し創りあげたものです。
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